

フロテックススポーツに関するアンケート結果

◆ご採用していただいた施設のご担当者のご意見（一部）をご紹介します◆

■愛知県インドアテニス施設（他社から東京ウエルネスへ改修）

以前の国産カーペットのときは、自分も仲間のコーチ達も呼吸が苦しかったり喉が痛かったり又コンタクの人は度々洗ったりしていましたが、限られたメーカーしかなく一種の職業病として諦めていました。平成17年にフロテックスに改修して以来それらのトラブルから開放され安心してます。

■東京都インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

以前、他のインドアスクール（他メーカーのカーペット使用）に通っていた（2ヶ月位）子供の喘息が悪化しましたが、当スクールに来校してからは順調に楽しんでます。

■埼玉県インドアテニス施設

元他社カーペット採用施設のコーチが、当施設ではコンタクトでも快適にレッスンができると言っています。

■埼玉県インドアテニス施設

元他社カーペット使用のコーチが、当施設ではコンタクトでも快適にレッスンができると言っています。

■大阪府インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

前回の国産カーペットの時より、コート内がほこりっぽくなくなった。

■兵庫県インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

前回、他社のカーペットコートの際は、コーチ等にのどや目、気管等にトラブルが出たり、一部スクール生からも同様の苦情があった。フロテックスに変えてからは、その様なトラブルが無くなり、喜ばれています。

■東京都インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

近年の環境に対する配慮は企業や業種に限ったことではなく、個人個人に問われている問題でもあり、もっともっと促進してゆかねばならない事と考えております。お客様からは常々高い評価を頂いております。

■栃木県インドアテニス施設

会員、スタッフともに好評です。特にメンテナンスも必要なく大変助かっています。

■東京都インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

以前のカーペットにくらべると、のどが痛くなったりしないと、小さい子供さんや父兄の方から好評です。

■新潟県インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

年に1度の清掃サービスもあり、とてもきれいになっています。ジュニアは背が低いのでホコリを吸いやすく、ゼンソクの子を持つ親からは以前よりずっとよくなって、感謝されています。

■兵庫県インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

導入後1年になります。スタッフはあきらかにホコリが少ないことを体感しているみたいです。以前は、織物のカーペットでしたが、その差は、歴然です。

■神奈川県インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

コンタクトがとても楽です。

■千葉県インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

冬場、静電気で、シューズや、ウェアのズボンの裾が、ボールの毛玉やチリでホコリが付着していたが、なくなったことと呼吸が楽になったと会員さん達には、好評です。

■神奈川県インドアテニス施設

当クラブ、スクールのお客様の年齢は、3歳の幼児から80歳以上の高齢の方で、特にその上下両端のお客様（又、そのご父兄）は室内環境に関して大変敏感であり、高い評価を頂いております。

■関東地区大手チェーンインドアテニススクール

弊社スクールのコーチ（生徒）で毛玉、チリ、ホコリなどで問題が起きなくなりました。感謝致します。

■千葉県インドアテニス施設

他社の同タイプ（カーペットコート）を採用していないので、比較は分かりませんが、ハードコートにくらべ、明らかにフェルトゴミが少ないと思います。

■宮城県インドアテニス施設（他社カーペットから東京ウエルネスへ改修）

定期メンテナンス（※無料）ありがとうございます。

～ご採用の決め手は “インドア施設内の健康環境と安心” です。

小さなお子様をはじめ、多くのプレーヤーや長時間コート場に立つコーチの健康を大切に、と考えられ採用されています。是非、ご採用の際の参考になさってください～